

Corinne MAHÉ

Pour une création de cuisine personnalisée

Architecte d'intérieur et cuisiniste à La Baule, Corinne Mahé est spécialisée dans l'univers de la création de cuisine. Elle saura vous accompagner pour la conception de "votre espace cuisine".

■ Un projet de cuisine qui vous ressemble

Forte de 14 années d'expérience, c'est à La Baule et en Presqu'île guérandaise que Corinne Mahé, architecte d'intérieur, s'est imposée comme une pionnière dans notre région.

Elle propose à ses clients une formule unique et originale grâce à une conception de cuisine personnalisée; Corinne Mahé vous reçoit chez elle, pour une première prise de contact et vous présente son travail, dans son espace cuisine! ***"Quelle meilleure manière de montrer ce que je suis capable de concevoir, en appliquant pour moi même, ce que je propose à mes clients"***.



C'est ainsi que Corinne Mahé, grâce à son implication personnelle, instaure un climat de confiance.

A force d'écoute, elle entre à son tour dans l'intimité de ses clients en s'imprégnant de leur personnalité, de leurs habitudes de vie mais surtout de l'espace et des volumes à aménager. Son savoir-faire d'architecte d'intérieur en cuisine, est réellement adapté aux attentes et aux budgets de ses clients. **Contrairement aux idées reçues, une cuisine personnalisée n'est pas plus onéreuse que chez un cuisiniste classique.**

Réduire ses charges en travaillant de chez elle, lui permet de proposer des offres plus attractives, avec des prestations et une qualité irréprochable.

Quand les lignes graphiques du design et la fonctionnalité se marient à l'architecture, le résultat est unique !

CORINNE MAHÉ

Architecte d'intérieur
Cuisines & Bains

Atelier Espace d'Ô

25, avenue Sarah Bernhardt

44500 LA BAULE

Tél. 02 51 75 04 77

Port. 06 20 62 61 73

corinne.mahe@espacedo.fr